

UNE AUTRE FEMME FORTE.

La paroisse de Rimouski se rappellera longtemps le souvenir de la femme chrétienne et vertueuse que la mort vient d'arracher à l'affection de sa famille. Dame Elizabeth Dubergé, veuve de feu Pierre Gauvreau, qui vient de mourir au presbytère de St. Nicolas, de Lévis, à l'âge de 68 ans, après une maladie aussi prolongée que douloureuse, était bien aussi une de ces femmes qui passent au milieu de leurs semblables en faisant le bien, et qui mettent toute leur gloire, à laisser à leurs enfants, l'exemple de toutes les vertus.

Cette femme qui mettait tout son bonheur à sécher les larmes de tous ceux de ses connaissances que le malheur atteignait, et qui savait si bien cacher les abondantes aumônes que son immense charité lui faisait verser dans le sein des pauvres, était mère du Révd. M. Antoine Gauvreau, curé de St. Nicolas, des Révdes. Sœurs Sta: Agnès, de Jésus et Ste. Fortunaté, de la Congrégation de Notre-Dame, de Montréal, de MM. le Notaire Louis Gauvreau, et le Dr. Elzéar Gauvreau, &c.

Les funérailles de feu Dame Gauvreau ont eu lieu à Rimouski, le 7 du courant, au milieu d'un grand concours des paroissiens de cette localité et des paroisses environnantes.

---

CHRONIQUE

L'espace nous a manqué, jusqu'ici pour faire connaître à nos lecteurs un fait miraculeux qui s'est passé à Rome, il y a déjà quelques mois.

On écrit donc, de la Ville Eternelle à la *Correspondance de Genève*, en date du 27 mai dernier :

Quelqu'un a dit cette profonde parole : " jamais la rage de l'enfer n'est plus grande que, lorsqu'il plaît à Dieu de se faire voir aux hommes. " Rien